

Journée d'étude

Enseigner les langues en LEA

Pour beaucoup d'enseignants-chercheurs issus de filières littéraires, enseigner une langue en LEA demande un ajustement de leurs pratiques pédagogiques, ainsi que la formation à de nouvelles disciplines. Cette journée traitera des spécificités inhérentes à l'enseignement LEA comme l'ultra-contemporanéité, les liens avec d'autres disciplines telles que le droit, l'économie ou la gestion, ainsi que la dimension professionnalisante de cette filière. Le but est d'échanger sur nos pratiques pédagogiques et d'établir un état des lieux théorique national sur l'enseignement et la recherche en LEA

4 tables rondes
30 enseignants-chercheurs
10 universités françaises
7 langues représentées

1. 9h-10h30
La formation linguistique de l'étudiant LEA

2. 11h-12h30
Un cours de droit en langue étrangère ou un cours de langue juridique ? La place de la langue dans l'enseignement des langues de spécialité

3. 14h-15h30
Langues Étrangères Appliquées, mais à quelles disciplines ?

4. 16h-17h30
Lier recherche et enseignement en LEA

26 JUIN 2018

Amphithéâtre Doucet-Bon
(à confirmer)
Université Jean Moulin Lyon 3
18 rue Chevreul, Lyon 7^e

Participation gratuite
Inscriptions : noemie.castagne@univ-lyon3.fr et charlotte.moge@univ-lyon3.fr
<http://facdeslangues.univ-lyon3.fr/journee-d-etude-enseigner-les-langues-en-lea-1110232.kjsp>